



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Regierungsrat unterstützt Nidwaldner Bundesratskandidatur

Heute wurde der Nidwaldner Ständerat Hans Wicki von der FDP offiziell für die Bundesratswahl nominiert. Der Regierungsrat begrüsst und unterstützt diese Kandidatur.

Hans Wicki, Ständerat für den Kanton Nidwalden und ehemals Baudirektor (2010-2016), wurde heute Nachmittag von der FDP Schweiz offiziell auf das Zweierticket für die Bundesratswahlen vom 5. Dezember 2018 gesetzt. Er war im Amtsjahr 2015/2016 Landammann des Kantons Nidwalden.

Der Regierungsrat begrüsst und unterstützt diese Kandidatur des ehemaligen Ratskollegen und freut sich über die offizielle Nomination durch die FDP Schweiz. Dies ist die erste Nomination eines Nidwaldners; zudem war der Kanton Nidwalden bekanntermassen noch nie im Bundesrat vertreten.

Stans, 16. November 2018